

Yotsuba

Après Azumanga Daioh, la série de Kiyohiko Azuma

Posté le 02 septembre 2006 à 12h04 - Catégories :: Mangas ::



Le tome 1 de "Yotsuba" est sorti récemment dans nos rayons, ça mérite bien un article. ^^

Yotsuba, 6 ans, vient d'emménager avec son père dans un nouveau quartier, en banlieue d'une grande ville. Dès lors, la moindre situation banale, le moindre objet anodin devient pour elle source d'émerveillement et d'aventures, et pour nous lecteurs, source de situations délirantes comme on les aime :).

Après le style résolument déjanté des héroïnes d'[Azumanga Daioh](http://fr.wikipedia.org/wiki/Azumanga_Daioh) (http://fr.wikipedia.org/wiki/Azumanga_Daioh), Kiyohiko Azuma a ici délaissé les Strips 4 cases pour une narration plus classique, découpée en chapitres, chacun de ces chapitres tournant autour d'un thème particulier (Yotsuba & le déménagement, Yotsuba & le réchauffement climatique, Yotsuba & la télévision, ...). Mais ce style n'égraine en rien la vivacité et le dynamisme de la jeune fille que l'auteur cherche à transmettre, Yotsuba enchainant les situations avec une énergie digne d'une centrale nucléaire à plein régime :)

Les personnages sont très attachants et les différentes interactions entre eux entraînent souvent une panoplie de gags et de situations comiques

Alors qu'avons-nous donc ? Eh bien une série super rafraichissante et pleine de bon humeur, respirant la joie de vivre dans le plus pur style d'Azuma. ^^ Vous l'aurez compris, j'adore. :D

Et je n'en dis pas plus, vous découvrirez le reste par vous même :)